

Mise à la retraite de Jacques Sonneville et Jean-Louis François
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Estaimpuis, le 02 décembre 2016

Mesdames, Messieurs,
Chers amis,

Merci de nous avoir rejoints pour rendre hommage et célébrer ensemble deux de vos collègues qui ont fait valoir leur droit à une retraite bien méritée pour la carrière qu'ils ont menée au sein de notre commune à savoir Jacques Sonneville et Jean-Louis François. Si vaste soit l'entreprise « Administration communale » ayant pour mission essentielle le service au public, les femmes et les hommes qui se côtoient chaque jour n'y entretiennent pas moins des liens d'amitié et chacune des circonstances, telles que celles qui nous rassemblent aujourd'hui, sont autant d'occasions de les évoquer et de les conforter.

Après 16 années passées à la sucrerie de Warcoing, c'est en mars 1998 que Jacques est entré en service au sein du personnel communal d'Estaimpuis entité qui vit en tant que couvreur mais également pour s'occuper des problèmes de sanitaires. Durant 18 ans, Jacques s'est efforcé, à sa manière et avec la conscience professionnelle qui le caractérise, d'effectuer son travail avec passion et conviction. Au cours de son parcours parmi nous, on retiendra que multi tâches, il a toujours fait preuve d'une polyvalence appréciable et appréciée dans son travail. Cela lui permettait également, à ses heures, de troquer son costume d'ouvrier communal pour enfiler celui de cordonnier afin de se tailler des semelles en carton pour être bien à l'aise dans ses chaussures.

Après toutes ces années de dur labeur, Jacques le sportif va pouvoir s'adonner à ses passions pour le kitesurf ou la moto qu'il conduira sans nul doute avec la prudence qu'on lui connaît, lui qui, respectant toujours les limitations de vitesse lorsqu'il était au volant d'un véhicule communal n'a jamais été pris par les radars qui sillonnent l'entité.

En ce qui concerne Jean-Louis, il nous a quant à lui rejoint en juillet 2003 après avoir été actif au sein de la société Schindler spécialiste en ascenseur. Ancien responsable du hall technique, il s'occupait jusqu'à présent de la partie administrative aux côtés de Jean-François. On se souviendra que Jean-Louis avait cette qualité d'être un homme curieux de nature. En effet, tel Columbo, il sollicitait souvent ses collègues en les abordant avec son petit papier et sa petite phrase fétiche « J'ai une petite question ». Très précautionneux, Jean-Louis avait l'habitude de faire des copies de tout. Par contre, son compte pension il ne devait pas l'avoir imprimé étant donné que c'est par hasard, le 1^{er} avril dernier qu'il a découvert qu'il avait fait son temps alors que ce même jour il avait demandé à JF d'amener un lecteur de carte pour savoir où il en était. Et non ce n'était pas un poisson !

Maintenant que l'heure de la retraite a sonné pour lui, il pourra s'adonner davantage encore à sa nouvelle passion pour la marche et continuer à prendre soin de son épouse.

Messieurs,

Vous constituez des exemples accomplis des parfaits ouvriers communaux. Aussi bien l'un que l'autre, vous avez toujours eu à cœur d'effectuer les tâches qui vous incombent avec application et professionnalisme. C'est pourquoi, au nom de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens, je tiens à vous remercier et vous féliciter très chaleureusement pour le travail accompli au service des autres tout au long de ces années de bons et loyaux services. Tous vos collègues se joignent à moi pour vous renouveler tous nos vœux de bonheur pour votre nouvelle vie de retraités. Puissiez-vous vivre en compagnie des vôtres d'intenses moments de joie, de quiétude et de tendresse.

Avant de partager ensemble le verre de la convivialité servi en votre honneur, je vais également rendre un petit hommage à notre cher Commissaire qui, comme vous, a fait valoir son droit à une retraite amplement méritée.